



Frente a retos y desafíos, hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar mantiene buen posicionamiento

Miércoles, 19 Julio 2023

Santo Domingo Norte.- El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) ha logrado posicionarse como el centro de salud con mayor número de nacimientos en los últimos dos años, y en los últimos seis meses en gestión hospitalaria ha mantenido la excelencia en calidad, esto se debe al incremento de la cartera de servicios, al cumplimiento de los procesos que se evidencian en los resultados de nuestros indicadores, además al reconocimiento de las usuarias por su experiencia positiva y la confianza depositada en un hospital de la red que es parte del Servicio Nacional de Salud (SNS), así lo afirmó el doctor Freddy Novas, director del HMRA.

El doctor Freddy Novas señaló "en este 8vo aniversario del SNS y como órgano rector de nuestra institución el compromiso asumido por nosotros y nuestro equipo de brindar atenciones en salud materna neonatal de calidad, bajo un manejo de eficientizar el gasto, disminuir costos, cumpliendo y manteniendo todos los procesos evidenciando los resultados en esta sinopsis de la gestión hospitalaria de nuestro centro".

Novas agregó " el Reynaldo Almánzar continúa cumpliendo con la meta presidencial de reducción de las muertes maternas - neonatal, logrando un 22.12% estando debajo de las estadísticas habituales, y la meta presidencial neonatal de un 23.23% en disminución con relación a periodos anteriores, aportando al ODS-3, esto logrado con el mayor número de nacimientos hasta la fecha, de acuerdo a los datos del departamento de estadística HMRA y repositorio del SNS. Todos estos buenos resultados a pesar de retos, desafíos, temeridades y obstáculos que surgen en el transitar de los procesos. Este excelente trabajo realizado por el equipo del Hospital Materno Reynaldo Almánzar nos enorgullece y se realiza bajo orden expresa del presidente Luis Abinader y siguiendo los lineamientos del doctor Mario Lama, director ejecutivo del SNS y el doctor Edison Feliz, director general del Servicio Regional de Salud Metropolitano y sus componentes materno neonatal".



El galeno aseguró que gracias a los esfuerzos, al trato humanizado, al compromiso y sentido de pertenencia institucional de su equipo de trabajo pueden mostrar indicadores de salud y administrativo como los presentados en la sinopsis.

Agradeció al SNS y al SRSM, por el apoyo logístico, equipos tecnológicos, industriales y biomédicos, así como de infraestructura. "Estos resultados y apoyo nos comprometen y nos retan a seguir manteniendo y mejorar los estándares de calidad que hasta ahora hemos tenido". Además aprovechó para felicitar en su 8vo aniversario al director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud Dr. Mario Lama y a todo el personal que componen el equipo de trabajo del SNS. #TodosSomosSNS

Dr. Freddy Novas

Director Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar

FUENTE: Gerencia de Relaciones Públicas HMRA